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ニホンカモシカの親子

BUILDING COMMUNITIES　BRIDGING CONTINENTS

2010〜2011年度  国際ロータリーテーマ

撮影：小林  憲生

白山では、若草の最も豊かな５～６月にカモシカの子どもが生まれる。冬には、雪の上に出ている木の芽や小枝を
かじり、危険ななだれ跡や雪の割れ目で青葉を探す。初めての厳しい冬をやっと越すと、やがて子は親につき離さ
れ、親元を去っていく。



★ 懇親会 司会：親睦委員長　数左從光

◆挨　拶：堀　会長
◆乾　杯：宮城副会長
◆豆まき：年男５人（堀会長、野尻エレクト、西会員、福島会員、澤矢会員）
◆中締め：野尻会長エレクト
◆手に手つないで　

堀　伸市
　本日の節分例会での年男としての豆まきで、おもいきり豆をまき、蛇鬼を払い福を呼ぶことが出来ました。これで安心、安心。

宮城　敏子
　会場委員会の方、大変御世話かけました。そして、丸屋さん、有難うございます。
会長のお話、びっくりして食欲がすすみませんでした。会員の皆様、気をつけて下さい。
大きな福が入ります様に。

中西　忠彦
　丸屋楼さん、節分例会にお世話になります。会場、親睦の皆さん、セッティング有難うございます。
特に斉藤副幹事さん、７名の美形コンパニオンさんにグッときています。
でも、みんな斉藤さんの彼女だという話に絶句しました。

西　正次
　今年は年男、うさぎ年11名で少しジャンプできる年にしたいです。

北村　茂
　誕生祝い、有難うございます。

ニコニニコニコBOX

★ 2月3日（木）〈節分夜間例会〉  於：丸屋楼

　 ・会員数 64名　・出席数 45名　 ・欠席数 19名　・出席率 70.31％
例 会 報 告

2713回　2011年2月3日　節分夜間例会 於：丸屋楼

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　今日は節分、明日は立春と暦では春ですが、外にはまだ多くの雪が残っていま
す。今年の干支はウサギで等クラブでの年男の方は、小林幹雄、松山、野尻、塚
本、堀、西、八日市屋、南、澤矢、上田、福島の各会員で１１名います。卯年の
性格は、長所として「温厚で従順」「研究心旺盛」「人情深く人に好かれる」短所
として、「早とちりで落ち着きが無い」「人の話を聞かない」「従順だが逆に感化
されやすい」などが挙げられます。この後、豆まきを行い、鬼を追い出し、福を呼び込みたいと思いま
す。



2714回　2011年2月10日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　先日、RCの事務局で伊東パストガバナーの奥様と御会いする機会があり、故人となられた伊東さん
の思い出話を聞くことが出来ました。
　２月５日、地区の２０１３〜２０１４年度ガバナーノミニー選考についての諮問委員会が開催され、
当クラブの湯浅外志男会員が候補者として承認されました。
　インフルエンザ治療薬として、これまでタミフル、リレンザ、ラピアクタが使われて来ましたが、昨
年１０月より４種類目の薬として「イナビル」が発売され使われ始めています。この薬は吸入粉末薬で
タミフルより副作用がなく効き目があるそうです。

加 登  康 洋  会員

卓話卓話卓話  「 EQコミュニケーション （感性指数） について」

　 I Q・・・知能知性（正誤の判断、記憶力の高さ、計算力の正確さ）
に対して、 E Q・・・情動知性（温かさ、優しさ、心配り、気配り）と
呼ばれる知性があります。これは、心内知性、対人関係知性、状況判
断知性で構成され、さらに８つの能力、２４の素養に分けられる総合
的対人関係知性とも呼ばれている後天的知性であります。
　企業が顧客を失う理由の実に６８％が「顧客への無関心な組織の態
度」が原因とされております。ひとは知性、理性では判断しない別の
判断基準を持っているということを理解し、情動をうまく管理するこ
とによって、顧客のその組織に対する評価もより良いものに変えるこ
とができます。

《 EQリーダーシップ 》・・・高い人格的知性を備えた５つの行動様式（留意点）

1. オープンネス
　● 笑顔を増やし、話しかけ易いひとという雰囲気づくりを心掛けましょう
　● アイコンタクト、うなずくなど、人の話を聞く姿勢に配慮し、相手が話しやすい態度をとっ　
　　 てください。
　● 秘密は必ず守り、プライバシーに関することは口外してはいけません。

2. 共感的理解
　● 意識を相手に向け、相手が話をしている間は口を挟まず、相槌のみで最後まで聴くことです。
　● 相手の判断の基準がどこにあるのかということに意識を向けながら聴いてみましょう。

3. 達成動機
　● 投げ出したくなった時、視点を変えて、あとちょっとだけ頑張って続けてみてください。
　● 一度引き受けたことは途中であきらめずに最後まで遂行し、どんな形でも完了した証を残す
　　 ことです。

4. 自主独立性
　● ひとの意見に頼らず自分で計画を立て、自分でやり方を考えて見ましょう。　
　● 自分の意思に関係なく与えられた仕事であっても、自分の責任と選択があるのだという考え
　　 方、こだわりをもってください。
　● 仕事のひとつひとつの過程に全力を注ぐこと。

5. 精神安定性
　● 動揺した時、深く息を吸って、長く息を吐き気分を落ち着かせる
　● 一時的にその場を離れてみる。
　● 心の中であなたの家族の顔を思い浮かべ、ひとりひとりの名前を言ってみる。

　このような行動様式を身につけ、 E Q コミュニケーションに努めることにより、主体性が発揮
され、真のリーダーとして他者からの信頼を得ることができるのです。



2715回　2011年2月17日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

★委員長報告　　　　・米山功労者マルチプル⑦　感謝状贈呈：本村  公志会員
　　　　　　　　　　　　・R財団・マルチプルPHF⑥ピン贈呈   ：杉本  雅規会員
　　　　　　　　　　　　・R財団・PHF認証状　ピン贈呈　　   ：数左  從光会員

　昨日、能美 R C 創立４０周年記念事業として、能美市総合文化会館の音楽ホー
ルで開催されたオーケストラアンサンブル金沢による記念公演に出席しました。
　２月１３日、木場潟環境フォーラムが開催され、本村社会奉仕委員長が表彰さ
れました。さらに、同委員長より「木場潟の里山プロジェクト」と題して、これ
まで小松RCが木場潟で取り組んできた環境保全活動についての基調講演もありました。また、３月に
は水草の里で成長した木場潟での絶滅危惧種の水生植物を本来の木場潟に戻す事業を計画しています。

★ メークアップ届
・2／6　 地区社会奉仕委員長会議　本村
・2／8　 第８回ミニフォーラム　安藤、古西、原後、上出、小林幹雄、小林朋子、本村、西、岡田、新滝、
　　　　　　　　　　　　　　　　　 生水、上杉、山田、山本
・2／8　 第１回予定者理事会　 野尻、中川、上出、生水、中西、嶋田、堀、上杉、本村、小林朋子、杉本、
　　　　　　　　　　　　　　　　　 那谷、出口、南、斉藤、川腰、新谷

★ 2月10日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 64名　・出席数 41名　 ・欠席数 23名　・出席率 64.06％例 会 報 告

堀　伸市
　加登さん、本日は大変お忙しい所、会員卓話
を頂き有難うございました。いよいよ野尻年度
の予定者が始まりました。素晴らしい年度にな
ることを心よりお祈り申し上げます。

中西　忠彦
　I M に沢山の会員よりご登録頂き有難うござ
いました。加登会員、今日は卓話有難うござい
ます。大変勉強になりました。

野尻　順滋
　加登先生、大変勉強になりました。お話しの
あった「行動特性」を自分に照らし合わせ勉強
（反省）してみたいと思います。

中澤　宏介
　先日の節分例会では、たくさんのお越し有
難うございました。加登先生、今後人に接す
る上で大変ためになるお話有難うございまし
た。

ニコニニコニコBOX

木 下  公 一  様

（財）木下美術館  理事長

卓話卓話卓話  「仕事は気楽に、遊びは真剣に。」

　私は、「仕事は気楽に、遊びは真剣に！」という本日の演題とした
言葉を名刺に入れています。最初は自らの信条とする言葉を聞かれ
た時に人と同じでは面白くないと思い、とっさに出たものなのです
が、この言葉を入れてから、気持ちの転換、言葉の使い方で考え方
を変えるという意味もあって、人とのコミュニケーションが上手く
いくようになりました。
　さて、私の見るところでは、普通の日本人の考え方と最近のグロ
ーバルな考え方は違います。例えば、契約書に書かれていることを
そのまま読むのが日本人で、外国人は行間に何か読み込むことが出
来ないかと裏から見てくるのです。こうしたことから、グローバル
な場面では性善説をとる必要はないのです。
　このような経験もあって、ものの見方にはいろいろな方向がある
と思い、私の長所は「忘れっぽい」「ええ加減」「勘違い」とし、
嫌いなのは「勉強」「努力」「まじめ」としています。これによっ
て、最初から「忘れっぽい」と言っておけば、いろんなことが聞き
やすくなりますし、逆に「まじめ」にやったんですがという言葉の
２面性を戒めているのです。

◆
紹
介
者
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★ メークアップ届
・2／13　 木場潟環境フォーラム　本村、岡田、野尻、上出、中西、山田、法師

★ 2月17日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 64名　・出席数 42名　 ・欠席数 22名　・出席率 65.63％例 会 報 告

木下　公一様
　本日は大変お世話になります。エエかげんな
話で失礼します。法師さん昨夜は有難うござい
ました。

堀　伸市
　木下様、本日は遠方より、また大変お忙しい
所貴重な卓話を頂き有難うございました。本村
さん、木場潟環境フォーラムでの受賞おめでと
うございました。３月には水生植物移植のため
の竹柵づくりに汗を流しましょう。

宮城　敏子
　木下理事長さん、今日は良いお話有難うござ
いました。久しぶりの京都弁、懐かしく思いま
した。帰りたくなりました。

中西　忠彦
　木下様、本日は京都よりはるばる小松へお越
し頂き卓話有難うございます。本村社会奉仕委
員長、先日の環境フォーラムの講演、とても立
派でした。小学生、中学生にも解り易く説得力
のあるお話でした。

岡田　靖弘
　木下さん、お忙しい中ご講演有難うございま
した。本村先生、先日の木場潟環境フォーラム
でのご講演、大変解り易く、丁寧なお話有難う
ございました。私も無事大役を果すことが出来
ました。

八十山和代
　木下理事長、本日は貴重なお話をして下さり、
有難うございます。同じ内容も角度を変えると、
結果が大きく変わると色々と勉強させて頂き感
謝しています。今晩からタイ出発。お土産話を
楽しみにしています。

蓮井　正樹
　本村先生、米山奨学金有難うございます。
ゆのくにの森体験学習を手伝うという条件で
の取引でした。次年度の社会奉仕委員長もこ
の様な密約が出来たらいいなと思います。

法師善五郎
　フォーラムで本村先生、木場潟浄化のお話
有難うございました。木下理事長、楽しい卓
話有難うございました。昨日は、八十山さん
と共にご来館賜り、遊びの極意を教えて頂き
感謝しております。

古西　純子
　木下さん、本日は楽しいお話を有難うござ
いました。本村さん、岡田さん、日頃木場潟
の環境改善にご尽力されてること本当に尊敬
しております。また、お手伝いしたいと思っ
ております。益々のご活躍をお祈りしており
ます。誕生日のお祝い有難うございました。

ニコニニコニコBOX

2716回　2011年2月24日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　１月１４日に小松市が交通死亡事故ゼロ２００日を達成し、次は３００日達成に向けて進行中であり
ましたが、２１日夜、死亡事故が発生し残念ながら２２７日で途切れてしまいました。このような記録
は毎日の結果によるもので、記録達成は難しいものです。
　昨年１０月の国勢調査の結果、小松市の人口は６４５人減少し１０８,４３９人となり、戦後初の減少
となりました。また、国土交通省の国土審議会長期展望委員会によると、現在の過疎化や少子高齢化が
継続すると４０年後に全国の居住地の２割が無人化になるデータも出ています。今後、地方では早急に
過疎化対策、定住人口の増加対策が必要であるように思います。

澤 田  秀 樹  様

石川県警察本部
警備部長

卓話卓話卓話  「最近の警備情勢について」

　現在、我が国を取り巻く国際情勢は、周辺諸国・国際テロ情勢ともに依然

として厳しいものがあり、国内においても、右翼、極左暴力集団、オウム真

理教等に対し、引き続き注意を払っていく必要があると考えております。

　県警の警備部では、これらの情勢を踏まえ、小松空港をはじめとする重要

施設に対する警戒や右翼、極左暴力集団、オウム真理教等に対する対策に重

点的に取り組んでおります。また、大規模災害等の緊急事態が発生した際の

対応にも平素から備えております。これらの活動の中心となるのが警備部の

機動隊です。機動隊員には柔道、剣道、拳銃のトップクラスの能力を持つ警

察官を選抜しており、一般の警察官では対応できない爆弾処理、潜水、ヘリ

コプターからの降下等の激しい訓練に日夜取り組んでおります。災害警報が

出た時には、機動隊の寮に居住する非番や休日の隊員が、雨が降りしきる中、

災害用の資材を輸送車に積み込み、いつでも出動できるように待機していま

す。

　小松市の警備的な特徴としては、小松空港が所在することにより天皇陛下、

皇族、総理大臣、閣僚等に対する警衛、警護の機会が多いことですが、これ

からも警備に万全を期して参りたいと考えております。

　県警では今後とも、安全で安心な石川の実現に向け、全力を挙げて取り組

んで参りますので、引き続き皆様方のご理解とご協力をお願い申し上げます。

◆
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★ 2月24日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 64名　・出席数 46名　 ・欠席数 18名　・出席率 71.88％例 会 報 告

堀　伸市
　澤田秀樹様、本日は大変お忙しい所貴重な卓
話を頂き有難うございました。今後更なるご活
躍をご祈念申し上げます。娘が交通企画課に勤
務してた時に大変お世話になりました。

宮城　敏子
　澤田部長さん、今日は大変良いお話有難うご
ざいました。とても大変なお仕事とは思ってい
ましたが、今日改めて理解出来ました。毎日ご
苦労様です。益々ご活躍いただいて県民の安全
を宜しくお願い致します。

中西　忠彦
　澤田警備部長さん、本日はお忙しい中お話を
頂き有難うございました。我々は安全な日本に
住んでいることがあたりまえになっているよう
ですが、その影で安全を支えて下さっている方
々が居る事を再認識致しました。

出口　勲
　澤田様、本日はお忙しい中、警察の警備活動
について、解り易くお話していただき、とても
タメになりました。有難うございました。さて、
本日ご案内申し上げました「職場体験支援プロ
グラム」につきまして、多くの会員にご登録い
ただきたく、ご協力の程宜しくお願い申し上げ
ます。

塚本　幹雄
　澤田部長様、本日は大変お忙しいところ、
無理を聞いていただき、卓話を有難うござい
ました。警備に対して解り易く話していただ
き良く理解できました。澤田様の今後益々の
ご活躍をお祈り致します。

澤矢　豊伸
　澤田様、貴重な卓話有難うございました。
安全な生活を維持していただきますようお願
い致します。それから、会報に二箇所ミスが
ありましたことを心より皆様にお詫び申し上
げます。最後に、新聞等で報道されましたが、
長女の真希が「お旅祭り」の京町曳山で華の
ある大役を務めることとなりました。ご声援
を賜われれば幸いです。

ニコニニコニコBOX

★会員紹介

ニコニコBOXの年間達成目標
2,000,000 円!

ニコニコBOX1月末の累計金額
1,427,800 円!

2 月誕生祝月誕生祝 14日
17日
19日

古西　純子 会員
湯浅外志男 会員
湯浅　幹也 会員

21日
25日
28日

小林　幹雄 会員
丸山　宜伸 会員
北村　　茂 会員

角谷 俊隆
KAKUTANI   TOSHITAKA

　コンクリートブロック造りに欠かせない型枠を手掛けて半世紀。特に形の複
雑な土木用ブロックの型枠においては、右に出るメーカーが無いと言われてい
ます。深絞り加工、レーザー加工を生かして、全国に販路を持ちます。

事 業 所　小松プラント株式会社　取締役会長
入　　会　昭和６１年１月９日
職業分類　コンクリート型枠製造
所 在 地　小松市長崎町３－４１
電　　話　０７６１－２４－１２０８
F  A  X　０７６１－２１－８０９２


